



En el mes de marzo, la Secretaría de Salud del Gobierno Federal, determina la Fase II de la Contingencia del COVID-19, de acuerdo con el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell se avanzó de fase ante la existencia de cinco casos de coronavirus de los que no se ha podido determinar el antecedente de contacto entre enfermos y personas con COVID-19 que lo hubieran contraído del extranjero, de manera directa o indirecta. Las recomendaciones de esta fase, son:

- No saludar de beso, mano, ni de abrazo.
- Suspender eventos en espacios públicos ante los brotes.
- Aplicación de filtros escolares y en lugares de trabajo.
- Proteger y cuidar a las personas adultas mayores y otros grupos de mayor riesgo.
- Suspender las clases en todo el Sistema Educativo Nacional.
- Suspender temporalmente eventos y reuniones de concentración de 100 personas o más.
- Todas las reuniones privadas, públicas, sociales o gubernamentales también deben ser evitadas.
- Suspender temporalmente actividades laborales que impliquen la movilización de personas de sus domicilios al trabajo y de regreso, o movilización en el espacio público.
- Intensificar las distintas medidas de higiene básica, pública e individual, incluyendo el lavado continuo de manos con agua y jabón o sustancias antisépticas, así como proteger el estornudo, tapando nariz y boca con el antebrazo.
- Quien presente síntomas y no esté en condiciones de riesgo de complicaciones debe quedarse en casa 15 días para no propagar la enfermedad.
- Pero si se es un adulto mayor, una mujer embarazada o una persona con enfermedades crónicas en particular diabetes, hipertensión, obesidad y enfermedad pulmonar o cardíaca, así como enfermedad renal o cualquier causa de supresión del sistema inmune, se recomienda no esperar y acudir a evaluación médica para prevenir las complicaciones.

Ante esta situación, el Comité Ejecutivo General del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión, dialogó con las autoridades del Palacio Legislativo para que buscaran alternativas a las percepciones de los integrantes del gremio y a las demás relaciones laborales, manteniendo fechas programadas para atender ante dicha situación y no ver mermada su economía.



ACCIÓN *Sindical*



Desde la sede sindical en Donceles Núm. 40, se buscaron diferentes mecanismos para hacer efectivas las prestaciones sindicales, lo primordial para el Comité Ejecutivo General fue buscar la seguridad de todos los trabajadores, y no exponer la integridad física, mental y de salud, primeramente se investigó con instituciones bancarias, enfrentándonos que debido a la situación sanitaria, los protocolos eran más estrictos por lo que se acordó pedir los números cuentas a los compañeros, y con ello fue tener una constante labor de verificar nombres, números de empleado e institución bancaria, para comprobar que los recursos dispersados pertenecieran a los integrantes; cabe señalar que la institución bancaria Santander nos brindó la apertura en dispersar los recursos mediante orden de pago y en vísperas de entrar a la fase tres, se determinó optar con esta modalidad, ya que los pagos vendrían en una sola exhibición y solamente se saldría una vez al banco.

A lo largo de nuestra historia sindical, hemos vivido diferentes situaciones, y manifestarnos, en exigir nuestros derechos laborales, y luchar conjuntamente con otros sindicatos ha sido una característica de nuestra acción sindical, en esta ocasión al país, a la sociedad, a las instituciones y cada uno de nosotros nos toca combatir y luchar contra una situación de salud mundial llamada COVID-19, nosotros los mexicanos hemos demostrado en innumerables ocasiones y ante diferentes catástrofes nuestros mayores valores que son la unidad, la fraternidad y la solidaridad características del blasón mexicano, y con ello juntos venceremos y saldremos adelante ¿para seguir creciendo.

Las muestras de solidaridad de las compañeras y compañeros, así como de sus familias al tener detalles y gestos de amistad y humanidad al compartir con nosotros los alimentos, detalles de empatía al manifestar comprensión y paciencia ante las complicaciones para dar respuesta inmediata a sus peticiones, demuestran que somos una gran organización y que la fuerza la encontramos en cada uno de sus miembros.

